

Résolution présentée par la délégation de la

Dominique

Thème Droits politiques et sociaux

Concerne Une meilleure applications des Droits de la Femme

L'Assemblée Générale,

Sidérée d'apprendre que 100 millions de petites filles ont été assassinées par leurs propres parents à la naissance, pour l'unique raison d'être des filles, avant même qu'elles aient eu l'opportunité de voir notre monde, alors que rappelons le, une majorité des pays développés souffrent aujourd'hui d'un problème de vieillissement de la population,

Attristée par l'inégalité d'opportunités que subissent les femmes, que ce soit au niveau de l'éducation ou de l'emploi, en effet de nombreux pays ne permettent pas aux femmes d'avoir une éducation, soit pour des raisons telles que la pauvreté, le travail forcé, les traditions, les mariages arrangés ou encore le travail domestique, soit pour des raisons purement machistes comme l'Afghanistan, qui est le seul pays au monde où il est strictement interdit aux femmes d'avoir une éducation,

Révoltée que même dans les pays développés, il existe des inégalités autant salariales que d'opportunités, il n'est pas un secret qu'entre deux curriculum vitae identiques, à la seule différence qu'un est celui d'une femme, le patron choisira de préférence celui de l'homme, puisque ce dernier n'aura pas besoin d'un congé maternité,

Rappelant que les femmes sont aussi comprises dans la Déclaration des Droits de l'Homme, dont le premier article est très clair sur le fait que tous les êtres humains sont égaux et libres et qu'ils ont tous des droits,

Décide de rajouter des priorités stratégiques à l'entité ONU Femmes, telles que;

- Veiller à ce que l'avortement sélectif soit interdit dans tous les pays membres de l'ONU ;
- appliquer des sanctions plus strictes en ce qui concerne la violation de droits de la femme, afin d'éviter des situations comme celle de l'Afghanistan.

Le texte français fait foi

